

# *Des médecins étasuniens font les éloges de l'assistance médicale cubaine aux artistes*

---



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Des médecins des États-Unis, membres de l'Association Performings Art Médecine, ont fait les éloges du développement atteint par l'assistance médicale cubaine aux artistes, une branche très spécifique qui tend à se consolider dans la communauté scientifique internationale.

Au cours d'un congrès international sur les maladies et la rééducation des artistes, les invités nord-américains se sont dits surpris de trouver ici toute une variété d'études sur les maladies professionnelles spécifiques des artistes.

Mme le Dr Nancy Kadel, chirurgienne orthopédiste et présidente de l'association étasunienne de cette spécialité, a souligné que les physiothérapeutes cubains se font remarquer dans le monde pour leur préparation excellente.

Une bonne centaine de spécialistes de 10 pays débattent de communications sur l'assistance médicale et la recherche liée aux maladies professionnelles des artistes.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, le Prof Raul Karmanki, venu des États-Unis, faisait les éloges de cette discipline à Cuba. Parmi ses motivations, le Prof Karmanki a signalé:

«Pouvoir apprendre les techniques de rééducation développées dans ce pays où les arts, surtout la musique, sont très importants. Aussi, je suis venu échanger avec les spécialistes cubains pour lesquels je ressens un grand respect.»

Le professeur Karmanki s'intéresse surtout à l'attention médicale spécialisée offerte à Cuba aux musiciens affectés souvent par des troubles musculaires et osseux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100623-des-medecins-etasuniens-font-les-eloges-de-lassistance-medicale-cubaine-aux-artistes>



**Radio Habana Cuba**